

Astros del boxeo cubano quedan sin medallas en mundial de Taskent



Saidel Horta

La Habana, 10 may (RHC).- El boxeo cubano no ha tenido una buena jornada hasta el momento este miércoles en los cuartos de final del Campeonato Mundial de Taskent, Uzbekistán, al sumar solo un triunfo y cuatro derrotas, aunque aún le restan siete púgiles por subir al ring.

Tres de los fracasos fueron para los laureados Julio César La Cruz, Arlen López y Lázaro Alvarez, por lo que la escuadra de Rolando Acebal tendrá que apoyarse en la sangre joven para intentar superar su actuación del mundial anterior, cuando se llevó tres títulos.

Únicamente ha logrado imponerse y asegurar bronce en la extensa jornada de este miércoles el debutante de 21 años Saidel Horta (57 kg), quien dio una gran demostración de coraje y voluntad sobre el ring en su pelea con el kazajo subtitular de la edición precedente Serik Termizhanov.

Horta (21 años) realizó una exhibición de lujo basado en un golpeo efectivo y variado y una velocidad de piernas impresionante para llevarse el voto de los cinco jueces, la mayoría con abultados marcadores de 30-25 y 30-26.

Sin embargo, los otros cuatro cubanos que han actuado hasta el momento fueron superados, entre ellos La Cruz (92 kg), quien buscaba su sexto título mundial.

La Cruz (92 kg) cayó 4-1 ante el uzbeko Lazizbek Mullojonov, en controvertida votación de los jueves.

Desde el primer round cuatro de los cinco jueces votaron por el uzbeko, algo similar ocurrió en el segundo, y aunque en el tercero se inclinaron por el bicampeón olímpico cubano por su mayor golpeo, no fue suficiente para llegar al triunfo.

“El boxeo sigue teniendo sus deudas en cuanto a el trabajo de los jueces”, criticó el narrador deportivo Luis Izquierdo, quien cubre en Taskent el mundial para la radio cubana.

Aunque reconoció que La Cruz no se presentó con la velocidad acostumbrada, dejó claro que pegó los mejores golpes y mereció la victoria.

En otro desenlace fuera de pronóstico, el tres veces monarca mundial Lázaro Álvarez (63,5 kg) cedió 1-4 ante el mongol Chinzorig Baatarsukh, mientras que el bicampeón olímpico Arlen López fue superado 4-3 ante el chino Tanglatihan en los 80 kg, en pelea donde terminó agotado el cubano.

Tampoco pudo imponerse el joven debutante Jorge Cuellar (71 kg) perdedor ante el indio Nishan

Cuba llevó a 12 de sus 13 boxeadores a la disputa de las medallas, uno más que el anfitrión Uzbekistán. Rusia llevó ocho y Kazajistán a siete. Quedan siete cubanos por pelear en la fecha de este miércoles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/322240-astros-del-boxeo-cubano-quedan-sin-medallas-en-mundial-de-taskent>



Radio Habana Cuba